

Trainingsbetrieb vorerst eingestellt

Geschrieben von: Matthias Fahrig

Dienstag, den 17. März 2020 um 19:18 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 17. März 2020 um 19:23 Uhr

Aufgrund der COVID-19 Präventionen ist die St.Ursula-Schule und die Sporthalle geschlossen. Präventiv findet das Basketball-Training vorerst für unbestimmte Zeit nicht statt. Wer mit dem gefährlichen Basketballvirus infiziert ist, muss vorübergehend die Freiplätze, z.B. die Anlagen am Rheingau-Gymnasium für Wurfversuche nutzen ,-).